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　外での作業が気持ちよい季節となりま
した。改築作業や畑仕事をしていると、多
くの野鳥の声が聞こえ、癒やされていま
す。長万部はとっても野鳥が多いところで
すね。あと、夕焼けにもとっても癒やされ
ます。これって町の財産だと思います。最
近は、“チェアリング”という椅子だけを
持って好きなロケーションでゆっくり過ご
すというアクティビティがあります。長万
部には、チェアリングのスポットがたくさ
んあります。� （山谷公一）

　沢山の方々に支えられ、真冬からの工事で、建物の完成が見えてきました。廃材の活用やその他放置されていた
廃品も可能な限り活用しております。
　完成後は、福祉事業を始めるために関連法令に基づく認定を取得する活動を行っていきます。コツコツ頑張りま
すので、これからもよろしくお願いします。
　今回は、建物の状況ではなく、庭の様子をお伝えします！

↑ 私のチェアリング
　夕日を見ながら野鳥の声を聞き、飲むコーヒーは贅沢です。
 （蕨岱地区にて撮影）

↑ ビニールハウスを建てました。農薬を使わず、海で拾ったヒトデを発酵させ
て作った液肥を使い、１０種類の野菜を育てています。

　 今後、１０種類の野菜のうち、育てやすい野菜を選び、福祉事業で使用して
いきたいと考えています。

↑ 元々、牛舎があった場所です。レン
ガ壁が残っていましたが、ハンマー
で形を整えました。何か活用できな
いか、模索中です。
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